



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 451 * Elda, 17 de Abril 1965 * Precio: 3 pesetas

El Taller-Escuela Sindical del Calzado de Elda exhibirá sus trabajos en la VI Feria Internacional del Campo

Como en anteriores ediciones y en justificación del alto grado de preparación técnica de los aprendices que cursan sus estudios en el Taller-Escuela Sindical del Calzado de nuestra ciudad, ha sido requerido este Centro para concurrir con sus trabajos a la VI Feria Internacional del Campo, que será inaugurada en Madrid durante la segunda quincena del próximo mes de mayo.

En el «stand» que, a tal efecto, figurará en el nuevo y flamante pabellón montado por la Jefatura Nacional de la Obra Sindical de Formación Profesional, serán expuestos, entre otros trabajos, unas maquetas de zapatos de señora y caballero, así como los cuadros con el dibujo-creación, ajustes y cortes en piel; zapato confeccionado de caballero y otro de señora, tacón alto con piel de serpiente; zapato «mercedes» de niña y «Blucher» de niño. La sección de aparato presenta dos cuadros donde figuran ejercicios y trabajo propios de la especialidad.

Deseamos al Taller-Escuela un nuevo éxito que añada a su brillante historial.

Fueron sorteadas las viviendas (tercera fase) de San Francisco de Sales

El pasado domingo, día 11, se celebró la anunciada Junta general de la Cooperativa «San Francisco de Sales», en la que habían de debatirse importantes cuestiones relacionadas con el futuro inmediato de la entidad.

Se dio primero lectura al Acta de la sesión precedente, y luego al estado de cuentas del año 1964, siendo una y otro aprobados por unanimidad. Tras los informes de la

Continúa en la cuarta página

EL «INFORME CALPENA»

Un valioso estudio sobre la actualidad económico-social de Elda y previsiones para su desarrollo

Como ya es sabido de nuestros lectores, por haber aludido repetidamente en estas columnas a este «Informe de situación e indicaciones de previsión» realizado por el Delegado Comarcal de Sindicatos, don Roque Calpena Giménez, la presentación y difusión de éste ha producido enorme interés en la ciudad, interés justificado por cuanto constituye un documento de primera magnitud para conocer a fondo el verdadero estado económico-social de nuestra ciudad y de las posibilidades de acción a emprender para hallar la solución a los problemas de nuestra industria y de nuestro desenvolvimiento.

La repercusión de este informe y su forzosamente limitada difusión por no haberse efectuado ninguna edición impresa del mismo, nos ha indicado la conveniencia de reproducirlo en estas páginas, para que todos los eldenses puedan tener acceso a él, estudiándolo en cuanto tiene de positivo y de estímulo a la acción. En esto coincidimos con un gran número de personas que nos han indicado su deseo de ver publicado este documento en nuestras páginas.

He aquí el primero de los nueve apartados que componen lo que desde ahora llamaremos «Informe Calpena» y que iremos publicando sucesivamente (D. m.) en los

siguientes números de VALLE DE ELDA:

INFORME DE SITUACION E INDICACIONES DE PREVISION

sobre las condiciones económicas, industriales, comerciales, agrícolas y estado social de ELDA

I.—PRESENTACION.

Lo importante para tratar un problema es que exista conciencia de solución.

No parece discutible que Elda es problema de conjunto. Elda, en efecto, es pro-

Continúa en la cuarta página

NOTAS AMERICANAS

Encuentro con Evelio Esteve en COLOMBIA

Por Antonio Escribano

La vieja zarzuela española ha llegado otra vez a este país. Decía Pemán que «la zarzuela es la mayor cantidad de música que le cabe a un español en la cabeza». ¿Qué diremos de los americanos? Más o menos la misma cosa. Ni al derecho ni al revés, sino todo lo contrario. En cuestiones musicales por aquí pudiera afirmarse que del bolero para arriba no te mojes la barriga.

La frasecita del poeta y hablador puede ser peyorativa en cuanto a los españoles, pero no en tanto la música. Las partituras zarzueleras su peran en mucho a los libre-

Continúa en la cuarta página

La calle Martínez Anido: ¿Paseo o Calzada?

En los anocheceres de los sábados y festivos se producen en la calle de Martínez Anido unas situaciones de extrema peligrosidad que causan frecuentemente irritaciones y disgustos entre peatones y conductores de vehículos. A la juventud eldense, arrojada de su antiguo feudo de la calle de Jardines, se la ha empujado hacia la citada calle de Martínez Anido, cordón umbilical entre el centro de diversiones de la ciudad, donde se aglomeran los bares, cines y comercios con sus atrayentes escaparates, y el jardín de Castelar, lugar agradable en estos días primaverales. Y en ella se amontona, invade la calzada y va de arriba para abajo, constituyendo un impresionante tapón humano, indiferente a todo lo que no sea el ir y venir de los elementos del sexo contrario. El gentío que a las horas de salida de los cines acude a sus moradas en los barrios del Progreso y de la Fraternidad, acostumbra, en su mayoría, a pasar por dicha calle, aumentando así el fenomenal atasco.

Pero la complicación aumenta hasta grado superlativo cuando aparecen los vehículos. Hay conductores prudentes que van a paso de tortuga, sorteando a los indiferentes viandantes, frepando a cada momento aun cuando estén haciendo sonar el claxon para advertir de su paso, para no llevarse por delante a algún paseante. Los hay también que llevan el vehículo a una marcha más

Continúa en la cuarta página



Comisión Municipal Permanente

Extracto de los acuerdos tomados en la sesión del 12 de los corrientes:

—Aprobar varios contratos de suministro de agua domiciliaria.

—Conceder licencia de apertura de los siguientes establecimientos: impermeabilizado de telas en D. Quijote, 19, venta de aparatos electrodomésticos en General Varela, 31; bar, en Virgen de la Salud, 3; taller de modelos y patrones, en Santa Bárbara, 12.

—Conceder las siguientes licencias de obra: edificio de planta baja y cuatro pisos, con treinta viviendas, en calle Capitán Cortés; edificio de planta baja y cuatro pisos, en calle Onésimo Redon

do, esquina a Murillo; edificio de planta baja y cuatro pisos, en calle Murcia, esquina a Murillo; y otro edificio de planta baja y cuatro pisos, también en Murcia, esquina Murillo; edificio de planta baja y piso, destinado a nave industrial, en calle Magallanes y Cura Abad, edificio de planta baja y tres pisos en calle de la Luna, número 3.

—Conceder diversas licencias de obras de reparación o reforma.

Visitaron nuestra ciudad los alumnos de la Escuela Sindical de Hostelería

Como culminación del curso formativo que han venido realizando los alumnos de la Escuela Sindical de Hostelería de Alicante, efectuaron una visita a nuestra ciudad, acompañados por el Director de la Escuela y el Jefe de los Servicios de Organización y Expansión de la Caja de Ahorros del Sureste, que patrocinaba la excursión. Los alumnos llegaron en número de casi un centenar, ocupando dos autocares. Fueron recibidos por autoridades y jerarquías locales, así como por el director de la Oficina local de la Caja de A. del S. E., que les acompañaron en su recorrido por el edificio de la Feria Internacional del Calzado, Club de Campo y centros fabriles importantes. Los excursionistas se mostraron muy complacidos y seguidamente prosiguieron viaje a Villena y Jumilla.

Se hizo entrega del cuadro de la colección de arte Castellblanch

En el salón restaurante de la Feria Internacional del Calzado se celebró una brillante fiesta de sociedad, durante la cual fue servido un cóctel y se hizo la entrega de un cuadro, original de la pintora Nuria Llimona, a don Pascual Martínez Mejías, que ha sido afortunado en el sorteo de la colección de arte Castellblanch. Estuvieron presentes el alcalde de la ciudad, don Antonio Porta Vera, así como otras autoridades, jerarquías, representaciones de organismos y entidades locales, etc., así como los señores don José Víctor Solá Sabater, de Barcelona, y don Enrique Llopis, de Alicante, por Castellblanch, S. Anónima.

El acto resultó muy cordial.

GLORIA

EMPRESA GUIXOT: V. ESPADAS

M. G. M. Cinerama y la Empresa de este Salón presentan el brillante, asombroso y espectacular estreno

LA CONQUISTA DEL OESTE

¡El Western más colosal de la historia del cine!

¡24 grandes estrellas! ¡Tres célebres directores!

PELICULA GALARDONADA CON TRES «OSCAR»

AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

A partir del domingo día 18
(Domingo de Resurrección)

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7'30, 8'30 (parroquial), 10, 11 y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9 (ésta se adelanta media hora del horario normal debido a celebrarse la procesión a las 9'30), 11 de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 11 y 12 de la mañana. (La de las 8 queda suprimida por celebrarse en la noche del sábado la de la Vigilia de Pascua).

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8'30 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HER-

MANAS CARMELITAS. — A las 11 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 12'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo de Resurrección. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio y Comunicantes de Pascua.

VIGILIA PASCUAL

SABADO DIA 17.—A las 11 de la noche se celebrará en las Parroquias de Santa Ana, Inmaculada y San José Obreiro, con los cultos propios de esta solemnidad.

DOMINGO DE RESURRECCION

A las 9'30 de la mañana saldrá de la parroquia de Santa Ana, en triunfal procesión, el Santísimo Sacramento y de la Inmaculada la venerada imagen de la Santísima Virgen, celebrándose el tradicional encuentro ante la explanada del Mercado de Abastos.

CAPILLA DE LAS HH. CARMELITAS. CALLE SAN ROQUE

Jueves y Viernes Santo, a las 5 de la tarde, se celebrarán los oficios propios de estos días.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 9	345
Sábado, 10	091
Lunes, 12	593
Martes, 13	595
Miércoles, 14	—
Jueves, 15	—

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 18 de abril

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Clemente García López
Queipo de Llano, 22
Teléfono 380543

EN PETREL:

Dr. D. Salvador Senent Martínez
Hotel Regina

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molins, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. núm. 15874).

Farmacias de Guardia

Sábado, 17	D. Vicente Martí
Domingo, 18	D. Ramón Rico
Lunes y martes	D. Pedro Payá
Miérc. y jueves	D. José Pérez
Viernes	D. Ramón Rico

Junta Central de Comparsas

AVISO

Se pone en conocimiento de todas las Comparsas, que deberán retirar las reservas de sillas para los desfiles de las próximas fiestas durante los días del 20 al 30 del corriente, en la Conserjería de las Escuelas Graduadas (calle Padre Manjón).

Una vez transcurrido dicho plazo, se pondrán a la venta al público.

GUARDE UN POCO

para sus

VACACIONES

φ 1965 φ

Un gran sorteo de la

CAJA de AHORROS del SURESTE de ESPAÑA

Retire sus boletos para optar a premios por valor de

400.000'00 pts.

Familia que ahorra.
familia feliz



ANTONIO GADES, PINTOR.—Dicen que donde menos se piensa salta la liebre. Porque todos conocemos la gran categoría artística de nuestro paisano Antonio Gades, reconocida en todo el mundo como exponente máximo actual del baile español. Pero no sabíamos «ni pum» de que sus dotes artísticas fueran más complejas. Nada menos que se nos ha revelado un excelente pintor abstracto, cuyas obras quiso exponer en París un buen «commissaire» de arte y a cuya exhibición se negó el bailarín español, modesto él como todos los artistas verdaderos. Esperamos a ver alguna muestra de esta nueva faceta de su arte para saber si el Antonio Gades pintor está a la gran altura del Antonio Gades bailarín.

MAS DISCOS DE PEDRITO RICO.—El disco da popularidad a los artistas, esto es más claro que el agua clara. Pero hay casos en que el disco no es más que un resultado de una popularidad ya cimentada en múltiples ámbitos geográficos. Y eso le ocurre a nuestro paisano Pedrito Rico que, en la cúspide de sus éxitos en América, ha firmado un nuevo contrato para grabar una nueva serie de discos con la casa Belter. A los éxitos de «Campanera», «El hijo del ganadero», «El escapulario», «Mis palillos y tanos», etc., se unirán ahora nuevas canciones de su repertorio que, al ser interpretadas con su especial arte, estamos seguros serán consagradas definitivamente con el máximo galardón que es la popularidad.

PROTECCION DEL VIANDANTE.—Repetidamente hemos aludido en este semanario a la escasa protección que tiene el viandante ante los peligros que se desprenden de caídas de cascotes, objetos o cualquier otra cosa de las numerosas obras de altura que se hacen en nuestras calles. En realidad, aunque en las licencias de obras se les obliga a poner

un voladizo de una anchura determinada, a una altura determinada, esto es totalmente insuficiente como protección, ya que al ser una superficie plana, los cascotes que caen de lo alto rebotan desde allí a la calle, pudiendo dar en algún viandante, como se han dado varios casos, afortunadamente sin gravedad. En alguna obra de altura hemos visto, incluso, estas «protecciones» (?) formadas por tres o cuatro tabloncillos desunidos, a través de cuyas junturas pueden pasar un ladrillo entero. Y esto está así semana tras semana, a la vista de todo el que quiera verlo. La única protección eficaz es la que hemos visto en capitales y pueblos, menos en Elda, o sea, una pared de cañizo apoyada sobre el voladizo, en forma de embudo, ampliando aquél y reduciendo todo cascote, ladrillo, herramienta o lo que sea que caiga desde la altura, impidiendo el que salte a la calle y dañe a los transeúntes. Pero mientras los constructores cumplan las ordenanzas poniendo un voladizo que no protege nada, que es lo que al parecer se les exige, las cosas seguirán así.

LA MONA.—Hablar en esta sección del «pálpito» de la ciudad y no mentar las «monas» resultaría incongruente en estos días. Y es que una vez pasadas las jornadas dolorosas de la Semana Santa, con su cortejo de imágenes, penitentes, cofradías y capuchinos, cirios y lienzos morados, saetas y marchas fúnebres, la alegría desborda en el ambiente, especialmente en el mundo juvenil, que encuentra su primera ocasión tradicional de jolgorio campestre, en los marcos familiares del Arenal, el «Santo Negro» y «la Tía Gervasia», con ramificaciones a «Bateig», «el Pantano», «la Torreta» y cualquier otro punto del campo eldense donde los primeros rubores femeniles y las primeras frases de amor brotan en el más hermoso paisaje.

El 25 de abril, en Petrel, pregón de fiestas y fiesta de la poesía, dedicada a las abanderadas de 1964

El próximo 25 de abril, Día de las Banderas, organizado por el Círculo Juvenil Villa, con motivo de su V aniversario y patrocinado por la Junta Central de Comparsas, tendrá lugar en nuestra vecina población de Petrel un simpático, popular y festero

acto poético, dedicado a las abanderadas de 1964, en el que será leído el Pregón de Fiestas de Moros y Cristianos.

En nuestro próximo número daremos una información más amplia sobre el mismo.

II ASAMBLEA JUVENIL LOCAL

Prosiguen las sesiones en el Salón de Actos de la Junta Central de Comparsas.

El pasado lunes día 12 se dio por terminado el estudio de la segunda parte de la sub-ponencia «El joven de Petrel ante su problema laboral», correspondiente a la ponencia «La juventud de Petrel y su Sociedad». Fue presentado dicho estudio por los jóvenes Juan Navarro Andreu, Antonio Román Beneyto, Gabriel García Brotóns y como presentador, Antollano Rico Beneyto. Dicha parte de la sub-ponencia dio lugar a un interesante y nutrido diálogo sobre todo al tocarse el tema «qué es y qué debía de ser la empresa».

La sesión del 29 de marzo trató de la sub-ponencia «Formación cívica o ciudadana» en la que se dialogó sobre varios puntos, el más relevante, «La juventud de Petrel ante sus estructuras sociales». Fue presentada por José Tortosa, Enrique Navarro, Rafael Sáez y Luis Navarro.

El día 5 de abril, Ramón Mallebrera y Juan R. Montañinos presentaron la primera parte de la sub-ponencia «El joven de Petrel ante su problema laboral» en cuya sesión se estudió y dialogó sobre el tema «Relaciones entre patronos y obreros en la actualidad. Los Sindicatos

je. Los mayores, contagiados del ambiente, participan de corazón en la general desbandada, mientras en la carretera se ajetea y afana, jugando a «Le Mans» y «Monza», la caravana de los madrileños que, saturados de yodo mediterráneo en estas vacaciones de Semana Santa vuelven al asfalto madrileño a seguir soñando con las próximas vacaciones alcantinadas.—ARGOS.

como instrumentos de unidad y conquista. ¿Qué falla en los sindicatos?»

Todas estas sesiones son de un carácter eminentemente juvenil, hechas por jóvenes y para jóvenes.

NOTA.—La Comisión Organizadora comunica que quedan suspendidas las sesiones hasta pasadas las fiestas de Pascua.

Mecanografía

Enseñanza práctica en máquinas alquiladas

Francisco Alonso, 3
450/62 ELDA

Se necesita joven,

mujer o varón (en este caso cumplido el servicio militar), con conocimientos de inglés y mecanografía, para un buen empleo.

Buena remuneración

Razón: Teléfono 381468

Se vende casa de campo

espaciosa, con anexo de otra más pequeña, con todas las comodidades.

Entrada coche hasta la misma marquesina.

Con o sin terrenos parcelados y edificables.

Situación espléndida. Revalorización asegurada.

448/... Razón: Teléf. 381711

¡FABRICANTES!

En **ADORNOMETAL** encontrarán las más recientes novedades que ha lanzado la moda francesa y creaciones propias. Visítenos y se convencerá.

Reyes Católicos, 13 - ELDA

EL "INFORME CALPENA"

Viene de la primera página

blema del «todo»: el fallo o acierto de una Entidad, de un solo cargo responsable, de una agrupación de esfuerzos, etc., produce sus efectos en todo Elda.

Ese problema de conjunto producido por una misma situación, deriva a la vez en problemas parciales:

- la apatía
- la disociación de esfuerzos.
- la imprevisión de futuro.
- el trabajo anárquico.
- la clandestinidad.
- la falta de directrices conjuntas.

Estos problemas parciales existen desde hace muchos años. La Delegación Comar-

La calle Martínez Anido: ¿Plaza o Calzada?

Viene de la primera página

que peligrosa —especialmente juvenuelos en moto que quieren «deslumbrar» con su «intrepidez» a las lindas jóvenes paseantes—, con la posibilidad de un percance de graves consecuencias. Complican la situación los transeuntes al «torear» deliberadamente a los vehículos no apartándose, no dejando paso más que cuando notan el guardabarro rozándose y el claxon sonando exasperado, ignorando —o queriendo ignorarlo— que un vehículo es una máquina que a veces puede ser difícil de parar en el milímetro necesario para evitar el atropello.

Ante esta situación se plantea el dilema que quisiéramos ver solucionado pronto, ahora que con motivo de las fiestas se acrecentará la aglomeración y el peligro: ¿Es Martínez Anido una vía urbana como otra cualquiera? ¿Es esta calle un paseo ciudadano? Es el primer caso, prohibase a los peatones la circulación por la calzada, obligando al viandante a circular por la acera. En el segundo, colóquense discos de prohibición de circulación de vehículos, como se hizo en años anteriores. Pero no se mantenga por más tiempo una situación tensa, de peligro latente, que pudiera originar desgracias que todos seríamos a lamentar.—N.

cal de Sindicatos, desde hace tres meses, está recopilando mediante reuniones, consultas privadas, formación de datos y estadísticas, lo que podría denominarse un inventario general de SITUACION, que se contiene en este Informe.

También se hace mención, amplia o concisa, según haya permitido este corto período o lo exija la cuestión o la actividad de que se trate, de unas INDICACIONES DE PREVISION que permitan canalizar las soluciones adecuadas en el más corto espacio de tiempo.

Se hacen necesarias dos advertencias previas:

1.ª La situación que se refleja en este informe estaba creada o se ha ido creando durante años. Las últimas opiniones, la súbita preocupación que de repente y coincidiendo con esta actividad sindical desplegada sólo tres meses, presentan a esta situación y sus problemas como «nuevo descubrimiento», pueden desviar hacia soluciones de «parche» la trayectoria de estudio, análisis previo y consecuencia de trabajo que han de provocar el hallazgo de verdaderas soluciones.

2.ª Del decir verbalmente lo que hay que hacer a decirlo por escrito como permanente agenda de trabajo, hay la diferencia de entre quienes hacen un compromiso verbal del cual pueden retractarse, a quienes por hacerlo escrito se obligan a su cumplimiento exacto.

Por último, conviene aclarar que este «informe» no pretende ni con mucho ser una terapéutica de nuestra situación económico-industrial-social. Su alcance es el de constituir, firme, formal, seriamente, el «primer paso» para la búsqueda de unas soluciones que permitan un grado de riqueza y constante progreso. La invocación, como palabra mágica, del nombre de Elda, no ha de proporcionar soluciones milagrosas; el milagro, en todo caso, lo han de proporcionar las personas con su trabajo por y para Elda.

(La próxima semana publicaremos los apartados II y III, referidos respectivamente a «Estadística» y «Agricultura y Campo»).

Agencia de Transportes ROYSO

(Corresponsal de la Agencia LA VELOZ BIOSCA)

Servicio diario entre
Alicante - Elda - Madrid y viceversa

Rapidez - Economía

Consulte nuestra tarifa en Elda, calle
D. Juan de Austria, 22 Teléfono 382012

448/51

Evelio Esteve en Colombia

Viene de la primera página

tos. Sus melodias son inolvidables. Así como los textos argumentales resultan en muchos casos de una cursilería espantosa, por su anacronismo, la música, en cambio, constituye un tesoro artístico que debemos conservar con entusiasmo. Es un verdadero patrimonio español. Especialmente ese género chico donde hay páginas magistrales. No es posible olvidar a Chueca, Barbieri, Chapi, Bretón, Serrano, Guerrero y tantos otros.

La Compañía de Zarzuela Española de Faustino García llegó la semana pasada a Barranquilla. Con ella venía Evelio Esteve. No lo conocía, pero sabía que era eldense. El apellido Esteve me recordaba antiguos y entrañables amigos. Uno de ellos, Paquito Esteve, compañero de trabajo y de chapuzones en las escurridas aguas estivales del Vinalopó.

Naturalmente, busqué a Evelio inmediatamente para

saludarlo. Los recuerdos de Elda sirvieron para unirnos sin ceremonias. Aunque pertenecemos a dos generaciones diferentes, el «pueblesico» sirvió de cordón umbilical para unir nuestros sentimientos. ¡Y qué cordón, madre mía! Digno de quintillizos.

Evelio Esteve venía precedido de los grandes éxitos alcanzados en Bogotá, Santa Marta, Cartagena, Medellín y otras ciudades colombianas cuyos nombres conservan el ancestro español y hasta la fisonomía urbana. La exigente crítica bogotana llegó a compararlo con Miguel Fleita. En Barranquilla pudimos comprobar la calidad tonal de su voz. No sólo es rica en potencia y resistencia para los sostenidos, sino de una sonoridad y armonía magníficas. Evelio se ganó fácilmente al público. Es un tenor de grandes facultades. Conste que el paisanaje no me hace mentir. Confirmo lo que ya saben en Elda.

Esta Compañía de don Faustino García trajo ahora varias figuras jóvenes que despertaron gran simpatía. Rosita Abril es una excelente tiple y encantadora mujer. Fina Gessa es de una versatilidad asombrosa. Celia Lan ga posee una voz agradable. Un joven barítono de veinti tres años, Juan Antonio Dom pablo, tiene gran porvenir. El tenor Eduardo Bermúdez gustó por la fortaleza de su voz. En general, los colombianos se sintieron complacidos con la actuación de esta compañía teatral.

Evelio repitió casi todas sus intervenciones. Cantó «La tabernera del puerto», «La del Soto del Parral», «La leyenda del beso» y la impecable «Marina». Los aplausos debieron oírse hasta en la Tafalera. Me sentí orgulloso de los lazos regionales que nos unían. Como es lógico, celebramos el encuentro. Pero esto es tema para otro día y otra crónica.

Barranquilla (Colombia, Abril 1965).

Fueron sorteadas las viviendas...

Viene de la primera página

Junta Rectora y del Consejo de Vigilancia, se pasó al punto más trascendental de la Junta, relacionado con la necesidad de procurarse una aportación suplementaria de 30.000 pesetas por acción, a fin de poder dar un ritmo rápido a las obras y terminar las mismas en el plazo máximo de dos años. El señor Presidente expuso las distintas posibilidades de solución de este problema, optándose en definitiva por utilizar un crédito de tipo personal (aunque garantizado solidariamente por la Cooperativa) de la Caja de Ahorros del Sureste de España, pagadero en cinco años con interés del seis por ciento.

Por último, se procedió al sorteo de las 323 viviendas que restan por terminarse, y que se encuentran en avanzado estado de construcción.

Se alquila casa del Progreso

(ALTOS Y BAJOS)
LOCAL PROPIO PARA NEGOCIO

Se admiten aporadoras de mano y aprendizas y almacenistas de 1.ª

Razón: RAFAEL SIRVENT CANTO

Cristo del Buen Suceso, 17

Teléfono 380532

448/..

DEMOGRAFÍA

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil de esta ciudad:

NACIMIENTOS:

Día 24 de marzo.—Manuel, hijo de Manuel Gómez Pérez y Belén Aguado Callado.

Día 25.—María Araceli, hija de José Sequero Hernández y Sebastiana Martínez Mellinas.

Día 27.—Antonia, hija de Rafael Guardiola Escámez y Antonia Albero Mauro. Francisco, hijo de Francisco Pérez Monleón y María Villaplana López. Ana, hija de Juan Sáez Rico y Ana Encarnación Romero Arias.

Día 29.—Pedro Fernando, hijo de Pedro Segura Poveda e Isabel Ugena Onrubia.

Día 31.—María del Carmen, hija de Félix Zafra Ibáñez y María Azorín Busquier. José Antonio, hijo de José Cirujeda Maestre y Antonia Navarro Martínez.

Día 30 marzo 1965.—Francisco Javier, hijo de Genaro Sempere Amat e Isabel Llorca Gil.

Día 2 abril.—Cristina María, hija de Francisco Alba Sempere y Matilde Martínez Durá. Esperanza, hija de José Poveda Román y Josefa Gómez Orgilés.

Día 4.—María Virginia, hija de José Vidal Hernández y Luisa Qulles Alarcón. María Candelaria, hija de Pascual Piñol Soler y Francisca Pérez Brotóns.

Día 5.—Francisco, hijo de Francisco Gerardo Fernández Moreno y Encarnación Monzó Prats. María Dolores, hija de Roque Miralles Jesús y Manuela Zamora Villar.

Día 6.—José Joaquín, hijo de José Martínez Rico y Josefa Guardiola Barceló.

Día 7.—María Teresa, hija de Joaquín Such Martínez y Teresa Martínez Delicado. Antonio, hijo de Antonio Vergara Marco e Ilida González Aguado.

Día 8.—Guillermo Vicente, hijo de Juan Codina Aznar y Remedios Ripoll Soler. Lourdes José, h. de José Vicente Conejero Falcó y Asunción Poveda Romero.

MATRIMONIOS

Día 4 abril 1965.—Martín Murcia González con Francisca Mollá Pons (Santa Ana).

DEFUNCIONES

Día 31.—Félix López García, de 77 años. Asunción Lázaro Juan, de 75.

Día 1 de abril.—Francisco

Delegación Comarcal de Sindicatos

La Ley de 10 de febrero de 1943 sobre colocación, determina que empresas y patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Encuadramiento y Colocación el personal que necesiten y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia, toda inserción de anuncio en prensa, tablones de anuncios en las empresas, etc., estarán condicionados a la previa autorización de la citada Oficina de Encuadramiento y Colocación de esta ciudad, sita en la Delegación Comarcal de Sindicatos, Menéndez Pelayo, 11.

La Vicesecretaría Provincial de Obras Sindicales ha

Javier Gil Vidal, de tres meses. Amparo Losada Lladó, de 85 años.

Día 3.—Joaquín Esteve Carpio, de 77 años.

Día 7 abril 1965.—Francisco García Pérez, de 82 años.

RESUMEN

Nacimientos	20
Matrimonios:	1
Defunciones	6

organizado en Alicante un Cursillo de Formación Cooperativa para trabajadores en general, con preferencia Enlaces Sindicales, subvencionado por el Patronato del Fondo Nacional de Protección al Trabajo.

Este Cursillo tendrá lugar en la primera quincena del mes de junio próximo y su duración será de 9 días naturales, celebrándose en sesiones de mañana y tarde, con visitas a diferentes Cooperativas y Centros de la Organización Sindical de esta provincia.

La asignación económica que percibirán los asistentes será de 200 ptas. diarias de dietas y gastos de viaje y los asistentes por derechos de matrícula abonarán 275 pts.

Más información y modelo de instancias les serán facilitadas en sus Sindicatos respectivos.

Compro partidas de zapatos

Razón: Yagüe, 81

Teléfono 381237

(Ofertas de 1 a 2 de la tarde)

448/99

Construcciones Obrador, S. A. - ELDA

Dahellos, 2 - 2.º izquierda

en su edificio **ERNES** Calle Martínez Anido

ha puesto a la venta

Locales Comerciales

en el mejor punto de la zona de comercio,

y unos formidables

PISOS

A ESTOS PRECIOS Y CON ESTAS CARACTERISTICAS

300.000	pesetas
375.000	"
450.000	"
625.000	"
640.000	"
650.000	"
730.000	"
740.000	"

Construcción metálica - Calefacción, por calor negro - Carpintería interior, madera de embero Carpintería exterior, metálica - Agua caliente por calentador de gas - Cocina lujo, eléctrica y Butano - Saneamiento Roca - Grifería de lujo - Antena T. V. colectiva - Electrificación usos domésticos - Servicio agua, por autoclave de presión propia - Ascensores subida y bajada puertas automáticas - Teléfono interior, porterías pisos - Cocina preparada para triturador - Grupo 1.º exentos 90 °, impuestos.

No compre su piso, sin ver los nuestros, pues se arrepentiría

Informes en la obra, días laborables de 4 a 6.

CARTELEERA

CINE

Coliseo y Alcázar

DOMINGO. - Formidable programa doble con el estreno

Cerco de sombras

y La Verbena de la Paloma

por Vicente Parra y Conchita Velasco

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Ideal Cinema

DOMINGO Y LUNES

Gran programa doble con el estreno en cinemascop y tecnicolor

Hombres violentos

por Glenn Ford

El puente

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

DOMINGO

Divertido programa doble

Los palomos

por José L. López Vázquez

Las gemelas

por Maleni Castro

TOLERADO MENORES

REX - GOYA - LIS

Dos grandes estrenos

Tarzán y sus compañeros

en tecnicolor

El rey del crimen

(Santo, el enmascarado)

TOLERADO MENORES

GLORIA

Espectacular estreno en cinemascop y tecnicolor

La conquista del Oeste

por Henry Fonda y Debbie Reynolds

TOLERADO MENORES

Cine Regio (Petrol)

DOMINGO

Magnífico programa doble de estrenos

Piso de soltero

por Alberto Closas (tecnicolor)

El ingenuo salvaje

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Teatro-Cinema CANTO

DOMINGO DE RESURRECCION. - Sensacional programa doble

Alíki en el colegio

por Alíki

y la gran superproducción

La jungla en armas

por Gary Cooper y David Niven

TOLERADO MENORES

Cervantes

DOMINGO

Programa doble con el sensacional estreno

El tren

por Burt Lancaster

Yo soy el padre y la madre

por Jerry Lewis - en color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CAPRI

Domingo

Dos emocionantes estrenos

El chico valiente

y

La mano negra

TOLERADO MENORES

Cerco de sombras

Nacionalidad: Germano-suiza.

Director: Ladislao Vajda.

Intérpretes: Bárbara Ruiting, Hansjorg Felmy, Loni von Friedl.

En un reformatorio femenino, en Suiza, una de las profesoras tiene un pasado similar al de algunas de las allí acogidas. Gracias a su entereza y a su resignación, su caso sirve de lección para algunas de éstas. Tema vívido, tratado en forma cruda y que se hace interesante por la fuerza dramática de las situaciones, resultaría en conjunto una película sin cera y audaz.

Bárbara Stanwyck, Edward G. Robinson.

Historia violenta de la lucha por la posesión de un valle entre ganaderos y agricultores. Los primeros, representados por un rico hacendado al que impulsa su mujer, tan ambiciosa como falta de escrúpulos. Sólo un hombre es capaz de oponerse a la rapiña del hacendado y al despojo de tierras. El film interesa y la interpretación es acertada, siendo de destacar también los bellos escenarios naturales utilizados en el film.

La jungla en armas

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Henry Hathaway.

Intérpretes: Gary Cooper, David Niven, Andrea Leeds.

Al retirarse los norteamericanos de las islas Filipinas, los malayos quieren apoderarse de varias islas del archipiélago. Los filipinos son instruidos para resistir la invasión. El tema se desarrolla notándose en todo momento una gran calidad, tanto en la dirección como en la interpretación.

La conquista del Oeste

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Henry Hathaway, John Ford y George Marshall.

Intérpretes: Carroll Baker, Lee J. Cobb, Henry Fonda, Debbie Reynolds.

En torno a una familia de emigrantes y a través de tres generaciones, se va presentando la gran epopeya del Oeste americano, con las hazañas de los pioneros de la colonización, en lucha constante con la naturaleza, sus grandes ríos, sus montañas, sus bosques y sus praderas, así como contra los indios y aun entre ellos mismos, cuando la locura del oro se apodró de todos. Dirigida según los episodios que integran un conjunto armónico, por tres especialistas del género, cada uno de ellos ha procurado introducir una escena espectacular en su parte, como la lucha con las aguas embravecidas del río, la estampida de los búfalos, el ataque al ferrocarril por los bandidos, etc. Interpretación a cargo de primeras figuras del cine norteamericano.

El rey del crimen

Nacionalidad: Mexicana.

Director: Federico Curiel.

Intérpretes: Santo («El Enmascarado de Plata»), Ana Bertha Lepe, Fernando Casanova.

Entre exhibiciones de juego de pelota y combates de lucha libre se desarrolla la acción del Santo, siempre justiciero y defensor de la legalidad. En esta ocasión ayuda a un policía amigo a exterminar a una banda de indeseables, que actúa en todos los medios deportivos.

Vendo principal

San Francisco de Sales

INMEJORABLE SITUACION

RAZON: Moscardó, 8

Hombres violentos

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Rudolph Maté.

Intérpretes: Glenn Ford,

José Graciá Prats

Representante de maquinaria para el calzado
Compra-venta de maquinaria usada

Almacén y domicilio: Reyes Cáticos, 18 - Teléfono 381281

ELDA

SE PRECISA almacenista de 1.º

Razón: Juan de la Cierva, 9 y 16

(Antiguo edificio Fábrica de Botones)

Teléfono 381720

447 /

Cartagena, 5 - Eldense, 1

El partido se desarrolló tal y como podía desarrollarse. Ni más ni menos. Y si se marcó un gol fue por obra y gracia de un defensa cartagenero, porque nuestro Deportivo no ha tenido más que un delantero de gol, y Trilles, en Cartagena, bien por su lesión, bien por que está, al igual que los demás, hartos de estar aquí entre «tan poco ambiente», o porque no pudo o no quiso, lo cierto es que el único artillero local, ni buscó ni encontró ocasión de disparar una sola vez a puerta. Y como, repetimos, los demás no le dan ni a un bote, nos conformamos con el gol que nos regalaron. A esto hay que añadir la labor pobre de la defensa eldense, falta de la más elemental velocidad para poder frenar a los delanteros cartageneros. Careaga acusó el tiempo que ha estado inactivo por lesión y además en una demarcación que extrañó. Pradas no pudo competir con Mercader, que le ganó en velocidad y rapidez, y otro tanto le ocurrió a Estanislao, que nunca pudo seguir a Lalo. El mayor error lo cometió Camarasa, que se confió con Stanislao en labor de permuta, ya que éste actuó como medio de cierre. Menos mal que Cabanes bregó como un loco y tapo-

nó mil agujeros que se presentaban por momentos.

Tampoco Bartolo pudo con Pons, ambos con misiones iguales, aunque encontradas, y menos mal que a poco de comenzar, el preparador eldense mandó a Martín al centro del campo a costa de sacrificar el espacio del extremo, pero como a veces ocurre, el remedio fue peor que la enfermedad. No jugó el equipo a la defensiva, como ha sido norma de Rey durante la temporada, pero Gimeno terminó de estropearlo todo con la colaboración de los defensas y comenzaron pronto los goles, fruto de la actuación de nuestros hombres de cobertura, que facilitaron a los flojos delanteros rivales el camino para la goleada.

El partido fue correctísimo por ambas partes —cuando uno no quiere, dos no riñen— complicado por el arbi traje de Torres Albadalejo, que anuló un gol a Mena y dejó sin sanción un penalty clarísimo al sacar un defensa un balón con ambas manos. Marcaron Pons, Blanqueras, Salvador en su propia puerta, La Morena y Lalo. Sólo destacaremos por el bando eldense a Cabanes. Lo que va es poco.

Alineaciones:

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Monóvar, 2; Almansa, 1
R. Ibense, 0; Albacete, 1
Lorca, 2; Jumilla, 0
Alicante 3; At. Cartagena, 0

Imperial, 3; Illicitano, 0
Cartagena, 5; ELDENSE, 1
Orihuela, 3; Aspense, 1
La Roda, 5; Cieza, 2

	J	C	E	P	F	C	P	PR
1 Albacete	29	18	9	2	64	24	45	+ 17
2 Cartagena	29	18	6	5	63	20	42	+ 12
3 Imperial	29	17	5	7	57	32	39	+ 9
4 ELDENSE	29	16	6	7	62	30	38	+ 10
5 Alicante	29	14	4	11	48	34	32	+ 2
6 Rayo Ibense	29	11	8	10	47	51	30	= 0
7 Illicitano	29	12	5	12	48	51	29	+ 1
8 Jumilla	29	12	5	12	37	45	29	+ 1
9 La Roda	29	12	3	14	42	55	27	- 3
10 At. Cartagena	29	10	3	16	41	48	23	- 5
11 Orihuela	29	9	5	15	38	54	23	- 7
12 Lorca	29	10	3	16	35	68	23	- 7
13 Cieza	29	10	2	17	38	54	22	- 6
14 Almansa	29	8	5	16	37	48	21	- 7
15 Aspense	29	7	7	15	35	57	21	- 7
16 Monóvar	29	7	6	16	40	63	20	- 10

CARTAGENA: Blas; Salva dor, Sabuco, Estrela; Hernan dez-Nicolás, Vitaller; La Morena, Lalo, Blanqueras, Pons y Mercader.

ELDENSE: Gimeno; Pradas, Camarasa, Careaga, Cabanes, Estanislao; Martín, Bartolo, Trilles, Mena y Aracil.

CINE CANTO - DOMINGO DE RESURRECCION

GRAN EXITO DE LA EMOCIONANTE SUPERPRODUCCION



VALLE DE ELDA

PIRELLI

sapsa

Salpa
(m r)

FABRICANTE DEL LEGITIMO CUERO **Salpa**
espera sus pedidos en el **Nuevo SALPA**
para plantillas y contrafuertes TIPO «SOL»
MAS flexible - MAS transpirable - MAS económico

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID - 17



Sobre Moros y Cristianos

Señor Director: A sesenta días vista de la Fiesta de Moros y Cristianos, creo que es hora de que todos los comparsistas vayan dando sus opiniones sobre dicha Fiesta, ya que de esta manera les sería mucho más fácil a la Junta Central realizar su labor, conociendo sugerencias e ideas de estos comparsistas. La que yo me permito exponer es la siguiente: ¿Por qué la noche de la Retreta, en lugar de seguir el itinerario de todos los años, no se modifica éste de la manera siguiente: Ayuntamiento, los Giles, Mola, Generalísimo, Maura, Chapi, Plaza de Toros? Delante de ésta se podría disparar el castillo de fuegos artificiales, y al mis-

mo tiempo, en la plaza, se podría celebrar un concurso de pasodobles, participando todas las bandas de música que intervienen en la Fiesta. Con todo esto yo creo que ganaríamos dos cosas: en primer lugar, se evitaría la aglomeración de gente en la Gran Avenida, lugar por donde se acostumbra en tales fechas a desviar la carretera, realizándose los actos, al no ser interrumpidos por la circulación, con muchísima más brillantez; y en segundo lugar, el concurso de pasodobles sería un número muy vistoso para añadir a los festejos.—JUAN DELTELL (de la comparsa de Contrabandistas).



Ultimo «round». K. O. al Deportivo.

Se perdió en Cartagena por méritos propios. Que ya son muchos méritos a lo largo de la temporada.

Hubo jugadores que salieron a pasear y otras a enredar, y es que hay de todo en la viña del Señor... y en los campos de fútbol mucho más.

Falla la defensa, falla el portero... ¡gol! Y así toda la tarde.

Mena luchó mucho, pero, ¿para qué? Si el balón siempre terminaba en los pies de los cartageneros.

Del desastre sólo salvo a Cabanes. Si ustedes quieren salvar a alguno más, por mí no se detengan.

A la llegada del autocar hubo líos. Al día siguiente, más líos. Y a la hora de cerrar la edición, siguen los líos. Y si ustedes quieren saber a qué líos me refero, no hace falta que se esfuercen mucho, pues es bien fácil imaginarlo.

res de los señores directivos. Si ahora no les pagan lo que les resta, ellos —los jugadores— tendrán más culpa que nadie.

Trilles, codiciado por el Pontevedra. El chaval tiene categoría para eso y para más.

Drásticas medidas de la directiva eldense. A la hora de redactar estos «Tiros» se encuentra reunida, y algunos lo van a sentir. Si no, al tiempo.

Mañana, el Imperial murciano en nuestro estadio, a por el tercer puesto. Y hasta puede que lo consiga, dado el desbarajuste azulgrana. Por cierto que la directiva tiene la intención de jugar el partido el sábado por la tarde, con el fin de dejarnos ir al Arenal. Cosa que creemos un acierto.

Y vayamos pensando en la temporada próxima. A ver si hay más suerte y más acierto: las dos cosas que han faltado este año.

CARPINTERO

Desde 140.000 ptas., pisos en Elda.

¡Su veraneo en Santa Pola!

Apartamentos y terrenos
Informes: General Aranda, 42
Teléfono 380698

Y... oiga... nada... lo que Vd. pida, en...

HILATURAS TORRES

Hilaturas industriales en almacén

Extenso surtido, con precios del fabricante al consumidor, de las marcas...

Fabra y Coats - Lombard - Ribo - Gutermann

MILES DE ARTICULOS

Todo para la industria del calzado

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

Gran oportunidad

Se venden PARCELAS cerca del "Peter - Rivers" a 70 pesetas el m.²

Grandes condiciones de pago:

15.000 pesetas de entrada y el resto en 24 mensualidades, sin intereses

Razón: JOSE VERA ORGILES

Calle Navarra, 1 - Teléfonos 381492 y 381359

ELDA

Centro Excursionista Eldense

VII CAMPEONATO REGIONAL DE MONTAÑA.—Organizado por el Centro Excursionista de Cocentaina y patrocinado por la Federación Valenciana de Montañismo, se celebrará durante los días 24, 25 y 26 de abril el VII

Campamento Regional de Montaña, en el «Racó Llobet» (Sierra Mariola - Montcabrer). Todavía se desconoce el programa oficial de actos, pero suponemos no variará mucho de las ediciones anteriores. El Campamento será instalado a dos horas de marcha del acceso más cercano en automóvil, en las inmediaciones de Cocentaina. Se ruega a todos los socios vayan preparando su asistencia a este campamento, máxima manifestación montañera de la región valenciana. Para reserva de billetes dirigirse urgentemente al señor Villena, delegado de Viajes.

Pistoneo Lambrettista

Se efectuó nuestra segunda salida de Campeonato, con visita a Playa Lissa. Como en la anterior, fueron numerosos los lambrettistas que participaron. Transcurrió esta excursión en un ambiente cordial y simpático y la organización en carretera fue perfecta.

Sigue aumentando el número de socios y simpatizantes del Club, cosa muy necesaria para los grandes proyectos deportivos y sociales del presente año. La directiva no cesa de hacer más números que un contable y más proyectos que un arquitecto; en fin, todo sea por la grandeza del Club y por nuestra querida Elda.

Continúan por buen camino las gestiones para la formación de nuestro equipo de Balonmano. Hasta el momento ya tenemos en cartera 12 lambrettistas, y una vez esté cubierta la plantilla y preparado el material, empezarán los entrenamientos, para, si es posible, participar en el torneo Provincial Copa Presidente.

Con motivo de la Pascua, mañana domingo no efectúaremos excursión alguna, deseando a todos los socios, simpatizantes y lectores de VALLE DE ELDA unas felices Pascuas, con unas «monas» muy dulces y un día del «atún» y «habicas» muy «salao».

TURISMO VELOZ

TIENDAS DE CAMPAÑA.—Se ruega encarecidamente a todos los socios que tengan en su poder tiendas de campaña propiedad de este Centro, procedan a su inmediata devolución.

BALNEARIO LIDO.—A finales del próximo mes de mayo tendrá lugar la apertura de este Balneario, cuya dirección, como en años anteriores, correrá a cargo de Antonio Antón. La reserva de abonos individuales y familiares puede hacerse en Gestoría Rogello, al precio de 70 y 110 pesetas, respectivamente.

REFUGIO SAN BERNARDO.—El pasado domingo fue replantado en los terrenos de este Refugio, un abeto alemán de un metro de altura, procedente de la Selva Negra, donado por Antonio Antón, el cual lo transportó personalmente vía aérea Berlín - Barcelona - Valencia.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte
No abuses de tu fortaleza

Se vende parcela
800 m.²

(Frente a la Estación de Servicio Idella)

Razón: Calle Valencia, 6 PETREL



LA NOVILLADA DEL DOMINGO

El pasado domingo se inauguró la temporada taurina en nuestra plaza, con la lidia de seis novillos de Valcárcel Hermanos, preciosos de lámina, con poder y bravura, que cargaron en la suerte de varas, derribaron con estrépito y arrancaron burladeros, infundiendo respeto en el ruedo. Fueron toros para toreros valientes y allí sólo vimos a uno con esa cualidad, Joselillo.

Luis Alviz estuvo regular en sus dos novillos, siendo aplaudido.

El cordobés «Currito» puso voluntad y ganas de agradar, pero los toros que le correspondieron precisaban emplearse a fondo y sólo le vimos unos cuantos pases embarrullados.

Después de ver a nuestro paisano José Serrano «Jose-lillo», hemos lamentado más el grave percance sufrido en Madrid, que le ha tenido apartado de los ruedos bastante tiempo y del que aún

se resiente. De no ser por esto, tal vez a estas horas sería un novillero de primera línea, porque es valiente, tiene afición y sabe torear.

Su primer novillo no tomó el capote y no pudo lucirse con él. Con la muleta lo dobla bien, haciendo una gran faena, culminada con la suerte de matar, dejando todo el estoque metido en lo alto del morrillo y cayendo el bicho fulminado. Enorme ovación, concesión de orejas y rabo y dos vueltas apoteóticas.

Su segundo, un auténtico toro con trapío, puso en apuros a picador y caballo. Consiguió pases muy valientes, exponiendo mucho y siendo volteado y pisoteado, quedando conmocionado. Aún así, tuvo el coraje y pundonor de intentar faena, pero hubo de desistir por las condiciones del bicho. Mató de dos pinchazos y estocada, concediéndosele una oreja.

Al final, tres bellas señoritas eldenses, ataviadas con trajes típicos, bajaron al ruedo para entregar a «Joselillo» el artístico capote de paseo que se disputaba como trofeo en esta corrida, entre una cerrada ovación que compartió con dichas señoritas. Salió en hombros por la puerta grande.

El público quedó muy satisfecho de esta primera corrida.

SALVADOR

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles
No cometáis imprudencias

Teléfono de Taxis
38 - 10 - 30

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Agencia "TRADUX"

Servicio especializado de traducciones

Correspondencia comercial y particular - Artículos técnicos y científicos, etc.

Don Quijote, 46 o en GESTORIA ROGELIO

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

VALLE DE ELDA

KOVO CHECOSLOVAQUIA

MAQUINAS - CALZADO PRENSAS VULCANIZAR

Transportadores para todos los sistemas de fabricación

Asistencia técnica garantizada por técnicos nacionales y extranjeros

Distribuidores generales para España:

ETS. K. O. A. M.

Lagasca, 27 - MADRID - (1)

Agente en ELDA:

D. Rafael Samper Juan

Padre Manjón, 45

Teléfono 381346

2-445/57

Exito eldense en los Juegos de la O. J. E.

Terminó la fase provincial de los Campeonatos deportivos de la O. J. E. con los resultados siguientes:

Balónmano:
Flechas: Campeón, Elda, vencer a Crevillente.

Arqueros: Campeón, Alicante. Subcampeón, Elda.

Balónvolea:
Flechas: Campeón, Elda. Subcampeón, Alicante.

Baloncesto:
Arqueros: En la semifinal, Elda pierde ante Crevillente.

Balónmano, Cadetes. Este era el partido clave de la competición, ya que el campeón pasaría a disputar la fase nacional, y la desgracia se abatió sobre los muchachos eldenses al lesionar se su jugador Orgilés uno de sus más firmes puntales, en el primer tiempo de la semifinal, contra el Almoradí. De bemos destacar la deportividad demostrada por el equipo almoradíense al dar por terminado el partido, pese a ir perdiendo, ante la consternación por la lesión del jugador eldense.

Sin embargo, este incidente afectó a nuestros muchachos, que ya no pudieron jugar con su calidad y entusiasmo habitual, perdiendo los partidos citados que muy bien pudieron haberse gana-

do sin el percance que trastornó y consternó a todos los participantes. Tras el partido contra el Almoradí se perdió contra el Petrel, proclamándose éste Campeón Provincial.

La lesión de Fulgencio Orgilés, fractura de tibia y peroné, fue curada en el Sanatorio del Perpetuo Socorro, siendo de agradecer la prontitud y la solicitud con que nuestro jugador fue asistido por todos los participantes en la competición, jugadores, directivos y organizadores.

No se han de temer, afortunadamente, complicaciones ni consecuencias posteriores para el muchacho, pero sí para nuestra representación deportiva, que se ve privada de uno de sus más firmes elementos, ya que su formación deportiva le convertía en uno de los más calificados aspirantes al campeonato provincial en atletismo y natación, que se disputará probablemente el próximo mes de mayo.

Esperamos y deseamos un pronto y total restablecimiento del pundonoroso jugador Orgilés, y que pronto podamos contar nuevamente con su colaboración entusiasta en las filas del deporte amateur eldense.



CONFERENCIA DE D. LUIS ROMERO, PRESIDENTE DE LA FEDERACION MURCIANA DE FUTBOL

Organizada por el Atlético Petrelense, se celebró el pasado domingo en la sala del Cine Pax la quinta reunión cultural. Habló don Luis Romero Arenaza, Licenciado en Derecho y Presidente de la Federación Murciana de Fútbol, desarrollando su conferencia bajo el título «La gran esperanza». Versó la misma sobre el tema del deporte, terminando con un verdadero canto al deportista que contribuye con su afición a su formación física, base conveniente para la práctica de todo trabajo. La nutrida concurrencia subrayó con grandes aplausos la intervención del orador, celebrándose a continuación el acostumbrado coloquio, en el que se debatieron diversos aspectos del tema tratado.

Se trató también de la posible construcción de un Estadio Municipal, para que nuestra juventud pueda practicar el deporte. Sobre este particular habló don José Luis Perseguer, delegado del Ayuntamiento, quien dio a co-

nocer los trabajos llevados a efecto por el alcalde, don Nicolás Andreu, para conseguir unos terrenos apropiados.

MAÑANA, LAS MONAS.—Como es costumbre, mañana, Domingo de Resurrección, comienzan las «monas», las bulliciosas salidas de la juventud al campo para merendar y visitar los lugares tradicionales de estos días. Los parajes del Arenal, Ferrusa, Viveros y Horteta, acogerán a los petrelenses, que llevarán su alegría y disfrutarán así de estas fiestas populares.

VACUNACION.—La campaña de vacunación ha quedado terminada con resultados altamente satisfactorios, habiendo sido vacunados setecientos niños y quedando únicamente por vacunar veintiocho por hallarse enfermos. El equipo sanitario estaba formado por el Dr. don Salvador Senent Martínez, practicante don Daniel Climent y enfermera doña María del Carmen Gascó, bajo la dirección del Dr. don Luis Semper Berenguer, Delegado local de Sanidad.

LUIS VERA POVEDA

Campeonato Provincial de Ajedrez

Se está disputando en Alicante el Campeonato provincial de Ajedrez 1965, en el cual participan jugadores de Alcoy, Orihuela, Villajoyosa, Alicante y Elda.

Por nuestra ciudad toma parte en dicho torneo el veterano jugador, ducho en estas lides, Miguel Sempere Amat, el cual, tras ganar las dos partidas de la fase previa eliminatoria, contra Muñoz de Alicante, y Torregrosa, de Alcoy, se ha clasificado para jugar la fase final del campeonato. Esta se disputará por el sistema de todos contra todos, teniendo lugar los encuentros en uno de los salones del Casino de Alicante.

Deseamos a nuestro representante mucho acierto en sus partidos, ya que este año son tres los jugadores que clasifica Alicante para la fase nacional.



Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

¡GRAN OPORTUNIDAD!

Venta de parcelas residenciales

con ESQUINAS a 2 y 3 calles y parcelas de paseos centrales

Zona ALTEA - BENIDORM
(El Albir)

PANORAMICAS - SITUACION EXCEPCIONAL

Magnífica inversión para colocación de capitales - Revalorización continua

VENTAS CONTADO Y PLAZOS

PROPIETARIO - VENDEDOR:

“Urbanizaciones FRANCISCO ZARAGOZA” - ALTEA

Informes: J. NAVARRO - Ramiro de Maeztu, 2, 1.º

Teléfonos 380273 y 380272 - ELDA